

# Merci à tous !

Décembre 2018

■ La section SUD de Bonneuil tient à remercier les 115 agents de la plateforme qui ont voté SUD aux élections qui viennent de se dérouler ■ Ce vote est un désaveu pour la direction qui avait juré de nous faire la peau ■ SUD continuera, comme il l'a toujours fait, à défendre au mieux les intérêts du personnel de la plateforme.

Inscrits	Exprimés	Voix SUD	%	Voix CFDT	%	Voix FO	%	Voix CGT	%	Voix CGC-CFTC	%
285	251	115	45,82	96	38,25	25	9,96	12	4,78	3	1,20

## **Ce vote massif pour notre liste reflète plusieurs choses :**

□ Il valide, de façon très claire, le bilan des 3 années écoulées depuis l'ouverture du site, ce dont la section SUD n'a pas à rougir ! Présente sur tous les fronts, ne lâchant jamais rien (ni personne !), intervenant sur tous les sujets (et ils ont été nombreux) qui nous paraissaient justes, la section SUD n'a jamais failli. Ces combats, face à une direction inflexible, ont été d'autant plus difficiles qu'ils ont été menés seuls, les autres syndicats préférant nous laisser faire le « boulot ». C'est tellement plus simple...

□ Il confirme la confiance des collègues dans l'implication de SUD au quotidien. Pas de mauvaises surprises, pas d'entourloupes, pas de coups bas... Avec nous, les choses sont claires car c'est ainsi qu'elles doivent être ! Les collègues savent qu'ils peuvent compter sur nous et à tout instant. C'est pourquoi ils nous ont accordé leur confiance à travers ce vote sans équivoque. Inutile de vous dire que ce résultat n'est pas celui escompté par la direction de la PFL qui aurait vu d'un bon œil le fait que SUD disparaisse du paysage syndical bonneuillois pour s'attribuer un interlocuteur autrement plus « complaisant ». C'est raté Mme CLIQUEN-NOIS !! Nous porterons, une nouvelle fois, les revendications et la parole de l'ensemble du personnel dans nos actions. Qu'elle le veuille ou pas, la direction de la PFL devra composer avec SUD, syndicat arrivé en tête sur le centre.

□ Un autre enseignement de cette élection, c'est qu'elle nous éclaire sur la nature et l'ADN de la CFDT. En effet, celle-ci arrive en première position au siège de la DRLOI avec 45% des voix, elle est aussi la mieux placée dans la catégorie des cadres. A l'inverse SUD reste soutenu et plébiscité par les travailleurs qui triment dur et pour pas grand-chose.

□ Avec 3 élus SUD de Bonneuil à la DRLOI (1 dans la classe I chez les salarié-es, 1 en catégorie ATG1 et 1 en catégorie APN2 chez les fonctionnaires), avec 2 représentants au CHSCT local, avec une section locale encouragée et renforcée par ce vote, nous nous mettrons de nouveau au travail pour la défense de tous, y compris pour celles et ceux qui n'ont pas voté pour nos listes. Nous mettrons toutes nos forces dans la défense des intérêts communs, au service de la solidarité, de la justice sociale qui est l'ADN profond de SUD car le travail collectif est notre valeur principale, et pas le clientélisme.

□ Enfin, nous saluons l'esprit de résistance de nos électeurs-trices et invitons tous les autres à nous rejoindre. Merci à toutes et à tous pour ce résultat qui montre que les Bonneuillois-es ne sont pas prêt-es à se résigner...

## **S'unir, s'organiser, lutter, gagner !**